

## En vidéo : Jean-Michel Zecca au contact des enfants défavorisés du Burundi

@rib News, 25/11/2014 Enfants, face à la détresse A l'occasion des 25 ans de la convention relative aux droits de l'enfant, Jean-Michel Zecca l'animateur vedette de la télévision belge RTL-TVI est parti dans les zones pauvres et reculées du Burundi, à la rencontre d'enfants vulnérables. L'objectif de l'UNICEF d'ici 2017 est de sauver 127.000 enfants de la malnutrition dans ce pays. Voir la vidéo du reportage de RTL-TVI